



LA NUEVA FARMACIA EN SALVADOR ALLENDE.

## Inauguran una nueva farmacia municipal en el sector sur de Iquique

La Municipalidad de Iquique inauguró una nueva Farmacia Municipal, la que abre sus puertas en el sector sur de la capital regional.

La iniciativa llevada adelante por el Departamento de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Cormudesi), tiene por objetivo que la comunidad cuente con una alternativa

para adquirir remedios e insumos médicos seguros y de calidad a precios más convenientes, en comparación a los ofrecidos por las farmacias privadas.

Al abrirse la primera Farmacia Comunal en el Edificio Consistorial en 2016, con el paso del tiempo, y el incremento de las personas inscritas para acceder a este

beneficio, estas dependencias se hicieron estrechas surgiendo la necesidad de generar una nueva farmacia que permitiera, principalmente, a los vecinos del sector sur de la ciudad, acceder a sus prestaciones sin tener que trasladarse hasta el casco histórico de Iquique.

Ubicada en avenida Salvador Allende N°3432, en

tre Avenida Ramón Pérez Opazo y Río Seco, en la placa comercial del Edificio Médico "Nuevo Prado", este recinto pone a disposición una variedad de cerca de 400 medicamentos para patologías como hipertensión, dislipidemia, hipotiroidismo, artrosis, diabetes, parkinson y otras, además de productos como vitaminas.